

Wichtige Informationen für die Anreise:

Sehr geehrte Teilnehmer,

wir arbeiten gerade daran, möglichst viele Parkflächen für Euch zu finden. In Kürze finden Sie eine Parkflächenskizze auf der Homepage. Wir bitten Sie nur auf den ausgewiesenen Parkflächen zu parken!

Informationen für Zugreisende:

Zugverbindungen von Fulda nach Neuhof bzw. von Flieden nach Neuhof entnehmen Sie bitte dem Fahrplan der Deutschen Bahn.

[DB Fahrplan, Auskunft, Tickets, informieren und buchen - Deutsche Bahn \(www.bahn.de\)](http://www.bahn.de)

Wichtige Info für Teilnehmer, die mit dem Wohnmobil anreisen:

Da wir leider im Bereich des Start- und Zielgeländes in Neuhof nur begrenzt Stellflächen für Camper anbieten können, bitten wir die Teilnehmer nach Möglichkeit auf nahe gelegene

Campingplätze auszuweichen. In Kalbach, einer Nachbargemeinde von Neuhof, stehen drei

Campingplätze zur Verfügung:

- Der Campingplatz Birkenhain in Kalbach-Heubach, die Entfernung zum Gemeindezentrum in Neuhof beträgt 13km

Die Kontaktdaten: www.birkenhain-camping.de, Telefon +49(0) 9742/1404

- Der Campingplatz Rhönsicht in Kalbach-Heubach, die Entfernung zum Start- und Zielgelände beträgt 13km

Die Kontaktdaten: www.rhoensicht.de, Telefon +49(0) 9742/727

- Der Campingplatz Grashof in Kalbach, die Entfernung zum Startgelände beträgt 7km

Die Kontaktdaten: www.camping-grashof.de, Telefon +49(0) 6655/4535

Zudem gibt es drei Stellplätze in der Nähe der Innenstadt von Fulda:

- Wohnmobilstellplatz Weimarer Straße
- Wohnmobilstellplatz Fulda-Aue
- Wohnmobilstellplatz Johannisau

Diese Stellplätze sind jedoch nicht reservierbar, die Gebühr ist vor Ort am Automaten zu entrichten.

Important information for your journey:

Dear participants,

we are currently working on finding as many parking spaces for you as possible. You will find a parking area sketch on our homepage soon. Please leave your car in the designated parking areas only!

Information for train travelers:

Train connections from Fulda to Neuhof or from Flieden to Neuhof can be found in the timetable of

Deutsche Bahn.

[DB Fahrplan, Auskunft, Tickets, informieren und buchen - Deutsche Bahn \(www.bahn.de\)](http://www.bahn.de)

Important information for participants traveling by motorhome:

As we unfortunately have limited space for campers in the start and finish area in Neuhof, we ask participants to use nearby campsites if possible. In Kalbach, a neighboring community of Neuhof, there are three campsites available:

- The Birkenhain campsite in Kalbach-Heubach, the distance to the community center in Neuhof is 13km
Contact details: www.birkenhain-camping.de, telephone +49(0) 9742/1404
- The Rhönsicht campsite in Kalbach-Heubach, the distance to the start and finish area is 13km
Contact details: www.rhoensicht.de, phone +49 (0) 9742/727
- The Grashof campsite in Kalbach, the distance to the start area is 7km
Contact details: www.camping-grashof.de, telephone +49 (0) 6655/4535

Additionally, there are three campsites near the city center of Fulda:

- Motorhome parking space Weimarer Straße
- Motorhome parking space Fulda-Aue
- Motorhome parking space Johannisau

These parking spaces cannot be reserved, the fee must be paid on site at a paying machine.